

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 10. März 2010

Neubau Brücke im Straßenmühlweg [CDU]

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, unverzüglich über die Planung des Neubaus der Brücke im Straßenmühlweg zu berichten.

Begründung:

Wir weisen ausdrücklich auf unseren bisher nicht beantworteten Beschluss vom 07.10.09 hin, in dem wir auf den katastrophalen Zustand der Behelfsbrücke hingewiesen haben. Die Arbeiten dulden keinen weiteren Aufschub und sollten vor Saisonbeginn ausgeführt werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher